



Orquesta Sinfónica y Coro IMSS Esperanza Azteca– Independencia dan primer concierto; se expande proyecto a Nuevo León, Edomex y Coahuila

- **El director general del IMSS, Zoé Robledo, destacó los beneficios que tiene la música en la salud de las personas y el poder transformador que tiene a nivel social.**
- **La Orquesta Sinfónica y Coro de la Unidad Habitacional Independencia está integrada por 194 niñas, niños y jóvenes de la CDMX; su formación es posible gracias al apoyo conjunto del Seguro Social y Fundación Azteca.**
- **Ninfa Salinas Sada, presidenta del Consejo de Fundación Azteca de Grupo Salinas, destacó la visión del titular del IMSS y tener la confianza de trabajar juntos.**

La Orquesta Sinfónica y Coro IMSS Esperanza Azteca–Independencia ofreció su primer concierto ante 700 personas en el Centro Cultural Roberto Cantoral, en la Ciudad de México, evento que encabezaron el director general del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), Zoé Robledo, y la presidenta del Consejo de Fundación Azteca de Grupo Salinas, Ninfa Salinas Sada.

Durante este primer concierto se realizó la firma de convenio entre el Seguro Social y Fundación Azteca de Grupo Salinas para implementar dos Orquestas y Coros IMSS Esperanza Azteca en Monterrey, Nuevo León; en el conjunto de la Unidad Cuauhtémoc, en el Estado de México, y en el estado de Coahuila.

La Orquesta Sinfónica y Coro de la Unidad Habitacional Independencia está integrada por 194 niños, niñas y jóvenes de la Ciudad de México. Su formación es posible gracias a que el IMSS se hace cargo de la contratación de 13 maestros y personal de apoyo, y Fundación Azteca aporta la totalidad de los instrumentos y equipos, metodología de trabajo, capacitación y acompañamiento permanente al equipo y la contratación de su director artístico.

Con este acto, la Orquesta Sinfónica y Coro Esperanza Azteca–IMSS Independencia mostró ser el ejemplo de una obra monumental que aspira crecer año tras año para transformar positivamente las vidas de miles de niños, niñas y jóvenes, de la mano del IMSS.

En este evento, 180 niñas y niños que integran la orquesta incluyeron en sus interpretaciones temas como “Oda a la Alegría”, de Ludwig Van Beethoven; “O Fortuna”, de la obra “Carmina Burana”, de Carl Orff; “La Bamba” y “Cielito Lindo, canciones tradicionales mexicanas; entre otros.

En su mensaje, el director general del IMSS, Zoé Robledo, subrayó que, a un año de la primer Orquesta Esperanza Azteca-Independencia se avanza a nuevos territorios; destacó los beneficios que la música tiene en la salud de las personas.



“Terapias como auxiliares en el tratamiento del Cáncer, la esquizofrenia, Eventos Cerebro Vasculares, dolor crónico. La música puede ser tan poderosa que puede declarar y detener guerras”, señaló.

Destacó que, con instrumentos convertidos en armas para la paz “con este ejército extraordinario, con este corazón tan grande, con el maestro Leonel Velázquez Corral, a ellos les decimos al grito de paz que una sola es nuestra esperanza hermosa: caminar con rumbo al porvenir y hacerlo con la música en los oídos”.

Por su parte, la presidenta del Consejo de Fundación Azteca de Grupo Salinas, Ninfa Salinas Sada, agradeció al titular del IMSS por la visión que tuvo para creer que este momento era posible y para tener la confianza de trabajar juntos y entender que en el Seguro Social hay muchas posibilidades.

Al dirigirse a los niños y niñas integrantes de la orquesta detalló que sin ellos y sin su interés no se tendría el privilegio de escucharlos y de generar un momento tan alegre.

A su vez, el director de Prestaciones Económicas y Sociales del IMSS, Mauricio Hernández Ávila, subrayó que en ocasiones se piensa en la seguridad social como lo que son las clínicas, la parte médica, pero ésta es la parte del Seguro Social que genera salud.

Señaló que el Instituto requerirá de 35 orquestas como la IMSS Esperanza Azteca-Independencia para tener presencia en sus representaciones de todo el país.

En el marco del acto protocolario, la presidenta del Consejo de Fundación Azteca de Grupo Salinas y el director general del IMSS hicieron entrega de las medallas “Fundadores” a Sofía y Darío, integrantes de la “Orquesta y Coro IMSS Esperanza Azteca-Independencia”, en representación de sus compañeros. A su vez, las autoridades recibieron una medalla de los artistas.

Además, se le colocó una medalla simbólica al director artístico, Leonel Velázquez Corral, a nombre de los maestros de los menores. También, la presidenta honoraria del Voluntariado IMSS, Alejandra Aburto, otorgó una medalla a la coordinadora administrativa del OOAD CDMX Sur, Selene Díaz de León, a nombre de todo el personal administrativo.

El 5 de julio de 2023 se celebró un convenio entre Fundación Azteca y el Seguro Social para dar inicio a una alianza histórica que tiene como objetivo la creación de orquestas y coros con el modelo Esperanza Azteca en diferentes sedes del IMSS.

---o0o---

LINK DE FOTOS:

https://imssmx.sharepoint.com/:f/s/comunicacionsocial/EimN02Lu9JxHoW4S81gAxckBSYzhm5AQ_PuovjNPkGicBw?e=HrHN5r

LINK DE VIDEO:

<https://we.tl/t-3xeFdioR3M>